



Baden-Württemberg.de

📅 30.04.2015

HOCHBAU

Universität Mannheim erhält neues Forschungs- und Lehrgebäude

Die Universität Mannheim wird um ein neues Forschungs- und Lehrgebäude erweitert. Auf dem Stadtquadrat B 6 entsteht zurzeit ein Universitätsneubau mit rund 5.200 m² Seminar- und Unterrichtsflächen einschließlich Büro- und Sozialräumen.

„Mit dem neuen Forschungs- und Lehrgebäude erhält die Universität Mannheim nicht nur Flächen für einen modernen wissenschaftlichen Universitätsbetrieb. Der Neubau schließt eine alte Baulücke und ist somit auch Teil des Wiederaufbaus Mannheims“, sagte Ministerialdirektor Rolf Schumacher aus dem Ministerium für Finanzen und Wirtschaft heute (30.4.) bei der feierlichen Grundsteinlegung in Mannheim.

Grund für den akuten Flächenbedarf der Universität war unter anderem die stark gestiegenen Zahlen von Studienanfängern und der Ausbau der Doktorantenschule "Graduate School of Economic & Social Sciences" kurz "GESS" der Universität Mannheim, die im Neubau ihre neue Heimat finden wird. Nach Bezug des Neubaus können verstreut liegende Anmietungen aufgegeben werden, was die Investition für die Universität wirtschaftlich macht.

Die Gesamtbaukosten in Höhe von 22 Mio. Euro werden zu mehr als 90 Prozent aus Mitteln der Universität getragen.

#Forschung #Hochschule/Studium

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/universitaet-mannheim-erhaelt-neues-forschungs-und-lehrgebaeude-1>